



Online-Vorträge

15. – 19. März 2021
www.ksa.ch/brainweek
Teilnahme kostenlos

Veranstalter:

Kantonsspital Aarau



Mit Unterstützung von:



In diesem Jahr findet die Woche des Gehirns auf Grund der COVID-19-Pandemie erstmals online statt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Das aktuelle Programm und die Vorträge können auf www.ksa.ch/brainweek aufgerufen werden.
Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Montag, 15. März, 18.00 Uhr

Das Schädel-Hirn-Trauma: Eine bildmorphologische Schadensbilanz

PD Dr. Philipp Gruber, Oberarzt, Neuroradiologie, Kantonsspital Aarau und Fragile Suisse

Montag, 15. März, 19.00 Uhr

Die Folgen von COVID-19 für das Gehirn und das Nervensystem

Prof. Dr. Krassen Nedeltchev, Chefarzt Neurologie, Kantonsspital Aarau

Dienstag, 16. März, 18.00 Uhr

Polyneuropathie – häufige Erkrankung des Nervensystems

Überblick zu den Ursachen

Dr. Egle Huggenberger, Neurologische Klinik, Kantonsspital Aarau

Neue Wege zur Diagnose von Polyneuropathien

Dr. Anett Ulrich-Marti, Oberärztin, Neurologische Klinik, Kantonsspital Aarau

Mittwoch, 17. März, 18.00 Uhr

Händezittern, Schreibkrampf, Schiefhals: Neurologische Bewegungsstörungen

Dr. med. Tobias Piroth, Oberarzt und Dr. Lukas Steinegger, Neurologische Klinik, Kantonsspital Aarau

Donnerstag, 18. März, 18.00 Uhr

Themenabend Gedächtnis und Demenzen

Dr. phil. Andrea Kälin, Leiterin Neuropsychologie / MSc Julia Frey, Neuropsychologin / MSc Daniela Rüttimann, Verkehrspsychologin / Dr. Tobias Piroth, Oberarzt, Pract.-med. / Jonas Betschart Neurologische Klinik, Kantonsspital Aarau

Freitag, 19. März, 18.00 Uhr

Epilepsie – viel mehr als wenn's zuckt und schäumt! Ein Rundgang durch epileptische Phänomene mit Videos.

Dr. Michelle von Babo, Neurologische Klinik, Kantonsspital Aarau

Aussen tot, innen wach? – Diagnostische Möglichkeiten bei Bewusstseinsverlust und Koma

PD Dr. Markus Gschwind, Oberarzt mbF, Kantonsspital Aarau